



VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



YVES NICOLIN REND HOMMAGE À VALÉRY GISCARD D'ESTAING

Yves Nicolin rend hommage à Valéry Giscard d'Estaing suite à son décès sur mercredi 2 décembre 2020.

Publié le 03 décembre 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



"Aujourd'hui, c'est avec beaucoup de tristesse que j'apprends la disparition du Président Valéry Giscard d'Estaing.

J'ai le souvenir d'un homme animé par une véritable volonté de réforme et de modernisation de notre pays. Il avait à cœur de défendre les valeurs qui lui étaient les plus chères, tant sur la scène politique locale que nationale.

Pour « VGE » la proximité n'était pas un vain mot. Il aimait « *s'inviter chez les Français ordinaires* » pour mieux « *regarder la France au fond des yeux* » et aller à la rencontre des territoires, des terroirs et des Hommes qui les font vivre. En février 1993, il était à mes côtés à Crémeaux, pour me soutenir lors de ma 1^{ère} campagne législative qui s'avéra victorieuse. 28 ans après de nombreux Roannais me parlent encore de cette exceptionnelle journée animée par le Président.

Homme de science, de lettres, de ses premiers

pas en politique comme député du Puy-de-Dôme, jusqu'à son accession aux plus hautes responsabilités d'Etat, ce sont plus de 50 ans de carrière politique qui ont rythmé la vie de notre ancien Président et qui laissèrent une empreinte indélébile dans la mémoire des français.

Pendant 7 années passées au service de la Nation, Valéry Giscard d'Estaing aura marqué la France par sa volonté de changement dont la société reste transformée jusqu'à nos jours par les grandes réformes de son septennat qui ont permis la dépénalisation de l'avortement, l'abaissement de la majorité à 18 ans ou encore le divorce par consentement mutuel.

Il reste dans la mémoire des Français l'un des hommes d'Etat qui se sont illustrés en tant que véritables acteurs de la construction européenne et du rapprochement entre la France et l'Allemagne qu'il mena en duo avec le chancelier Helmut Schmidt. Fervent défenseur du projet européen, il le restera jusqu'à la fin de sa carrière politique en tant que député européen.

Toute mes pensées vont à sa famille et à ses proches."

Yves Nicolin



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

